



生徒会通信第1号

R6年 7月 19日 津山高校生徒会【P局】

■ 2024年度生徒会本格始動！

この生徒会通信の名前、"Quill"(クイル) はあまり聞きなじみがないように思われるかもしませんが、ラテン語で羽ペンという意味があります。今期のスローガンである『Create your own story』のように、一人一人が個性を發揮して自分だけの物語を描いていく、そして一人一人が羽を伸ばして羽ばたいてほしいという願いが込められています。

今後は、この生徒会通信『Quill』の発行を通して、生徒の皆さんに生徒会活動の様子や活動予定などをお知らせしていきたいと考えています。「生徒会って実際何をしているんだろう?」「生徒総会で出た案って今どこまで進んでいるのかな?」といった声に耳を傾け、それに答えられるような発行を目指していくのでよろしくお願いします！

■ 今後の生徒会の予定



★ 津山高校生徒会公式Instagramの開設

7月中の開設に向けて活動中。オープンスクール（8月21日）で中学生にも広報を行い、津山高校の魅力を生徒目線でアピールしていく予定



★ 津山高校指定のカーディガン制作の検討

学校指定のカーディガンにあしらうエンブレムの公募も含め、詳細は後日お伝えするので皆さんの協力をお願いします！



★ オープンスクールの魅力アップ

貰ってわくわくするような資料の制作！
今年度は、「生徒相談室コーナー」の名称を「きがるにおいてよ～きがるーむ～」に変更し、キャッチャーなイメージを与えるように！
そして、案内チケットと「きがるーむ」のチラシを考案中！また、OSのテーマを「imagination」に決定し、自分の未来がイメージできる1日を！

Contents

- ・2024年度生徒会本格始動 starting full-scale activities of student council
- ・今後の生徒会の予定 plans for student council from now on
- ・生徒総会の議案の返答 replying for the bill in student council assembly

School innovation,

■ 生徒総会の議案の返答

◆ 学校指定のカーディガン制作について

- | | |
|---|--------------------------------|
| Q 1: 今個人で着ているものの扱いはどうなるの？ | Q. 学校指定のカーディガン制作はいつまでにできそうなのか？ |
| 2: 体感はそれなのでセーターの厚さは自分で選びたい。 | |
| A. 学校指定のカーディガンは強制ではないので冬服の下であれば、個人のものが着用できる方向で検討しています。 | A. 未定ですが、早ければ来年までの完成を目指しています。 |
| Q. 売るとき作りすぎて困らないか？ | Q. 合服はどうするのですか？ |
| A. 希望制にし、受注生産にすることも検討しますが毎年デザインが変わるのである程度在庫管理もできると思います。 | A. 引き続き着用できると聞いています。 |

▶ その他、体操服登下校の許可条件の拡大、靴下の色を黒へ、スクールカバンの義務化廃止などの議案についても進行状況を随時、お知らせしていきます。【文責 桑守 孝明】

■ 体操服登校プレテストを実施してみて～

「朝の時間を有効に使うことができた」「荷物がかさばらず、登下校の負担が減った」「カッターシャツの洗濯が減って良かった」など肯定的な意見が聞かれたことはとても良かったと思います。

一方で、数人が部活動着で下校をしたり、体操服・制服以外の服装で下校していたりする姿も見られたそうです。今後、そのようなことが続くようであれば以前の校則に戻すことも検討しなければならなくなります。みんなで決めたことですからみんなで実践していきましょう。

■ おまけ～津山高校クイズ～

Q1.津山高校の保健室のベランダにある茶色の線は何を表している？

- A.旧校舎の位置を表す B.十六夜山古墳の位置を表す
C.昔の弓道場の位置を表す D.ただのデザイン

Q2.津山高校の学びにおいてVGRの育成を目指しているが、Gは何を表している？

- A.Google（グーグル）B.Great（素晴らしい）C.God（神）D.Grit（やり抜く力）
答えは第2号で！